

père, et il règnera sur la maison de Jacob éternellement, et son règne n'aura point de fin.

Voici donc ce Messie tant désiré, voici le Fils de David à qui Jéhovah dira : "Asseyez-vous à ma droite." Il va régner, non plus quelques siècles, mais éternellement, non plus en Judée seulement, mais sur toute la terre, sur toutes les nations, d'une extrémité du monde à l'autre. Et c'est Marie qui est choisie pour être sa Mère ! Que va-t-elle répondre à cette glorieuse proposition ?

Or Marie dit à l'Ange : "Comment se sera ceci, puisque je ne connais pas d'homme."

Epouse de Joseph, Marie restait vierge, elle voulait rester vierge, car elle s'était consacrée à Dieu. Plutôt que de perdre sa virginité, elle était prête à renoncer à l'incomparable privilège de Mère du Messie. Son amour pour l'angélique vertu tenait donc en suspens le ciel et la terre, l'Incarnation du Verbe, et la Rédemption des hommes.

Et l'Ange lui répondit : Le Saint-Esprit surviendra en vous, et la vertu du Très Haut vous couvrira de son ombre, et c'est pourquoi la chose sainte qui naîtra de vous sera nommée le Fils de Dieu. Et voilà qu'Elisabeth, votre cousine a elle-même conçu un fils dans sa vieillesse, et ce mois est le sixième pour celle qui était appelée stérile. Car rien n'est impossible à Dieu.

Ainsi, par un miracle de Toute Puissance étaient conciliées en Marie, et la pureté virginal, et la maternité divine. La plus obéissante des Vierges n'avait plus à hésiter.

Et Marie dit alors : "Voici la Servante du Seigneur, qu'il me soit fait selon votre parole."

Alors l'Ange se retira et le mystère de l'Incarnation s'accompagna. C'est cet humble consentement qu'attendaient les trois Personnes de l'Adorable Trinité : le Père éternel pour lui communiquer l'honneur ineffable d'engendrer, dans le temps, Celui qu'il engendra de toute éternité ; le Fils pour prendre dans son sein virginal la chair innocente qu'il devait immoler sur la croix ; le Saint-Esprit pour opérer ici-bas la plus étonnante de toutes les merveilles.

